
7 Pièces

320 m²

Réf. 092024-145

2 350 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Maison  de  ville  atypique  dans  un  quartier  très  recherché,  cet  ancien

atelier  de bouchons de champagne est  un havre de paix  à pied de la

rue d'Antibes et toutes les commodités de Cannes. Récemment rénové

à un niveau exceptionel,  ce loft  de luxe comprend un spacieux séjour

avec  un  palmier  de  8m  et  une  cheminée  suspendue.  Une  cuisine

ouverte entièrement équipée et un coin salon donnent sur une grande

terrasse d'environ 100m2 au calme absolue.  Deux grandes chambres

ensuite  et  une  chambre  de  maître  avec  une  baignoire  en  pierre

encastrée avec vue jardin. En mezzanine, une chambre avec salle de ...

Set back from the rue d'Antibes in a sought-after residential area, this atypical villa

is a luxurious private haven steps away from the vibrant centre of Cannes.This old

champagne  cork  factory  has  been  recently  renovated  to  an  exceptional  standard

with  style  and  elegance  to  accentuate  its  vast  volumes  and  natural  light.The

spacious main living area is centred around an 8m high palm tree and suspended

fireplace.  An  open  plan  fully-equipped  kitchen  and  lounge  area  lead  onto  a  quiet

exterior  seating  area  and  terrace.On  the  main  floor,  there  are  two  spacious

bedrooms with ensuite bathrooms and a ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES
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